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A N F R A G E von Hans Fahrni (EVP, Winterthur)  

 
betreffend Kosten Zürcher Fluglärmindex (ZFI)  
________________________________________________________________________ 
 
 
Als Gegenvorschlag zur «Volksinitiative für eine realistische Flughafenpolitik» wird der doch 
recht komplizierte Zürcher Fluglärmindex angepriesen. Viele Experten wurden beigezogen 
und bildeten u.a. das Fachgremium Richtwert. Immer wieder wird im Bericht das Wort 
«Transparenz» verwendet. Gerne hätte ich auch transparente Aussagen zu den Kosten.  
 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung der nachstehenden 
Fragen: 
 
1. Wie hoch kamen die Kosten zur Erarbeitung des ZFI? (Machbarkeitsstudie Dr. R. Hof-

mann, Fachgremium Richtwert... ) Wie setzten sich diese zusammen und wo wurden sie 
verbucht? 

 
2. Welche Kosten entstehen für die alljährliche Berechnung und den Bericht über die Ent-

wicklung des Monitoringwerts?  
Wer bezahlt diese Kosten und wo werden sie verbucht?  

 
3. Welches Gremium wird den jährlichen Monitoringwert ermitteln?  
 
 
 Hans Fahrni 
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